
Seite 1 von 3 
 

Sitzungstag: 22.8.22 

 

 

 
 
 
 

 
Mitgliederversammlung im Schuljahr 

Förderverein der Friedrichsfelder Schule e.V. 
 

- Protokoll - 

 

Sitzungsleitung & Vorsitz des Fördervereins: Andreas Thiem 

Sitzungsort:      Online-Sitzung 

Schriftführung:     Peter Varga 

Tagesordnung: 

 

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 2.5.22 

TOP 4: Einschulungsveranstaltung am Sonnabend den 27.8.22 

TOP 5: aktueller Stand der Finanzen 

TOP 6: Schulgartenprojekt 

TOP 7: Sonstiges/Aktuelles 

 

Anwesenheitsliste: 

 

1. Frau Marlies Schneider 

2. Herr Andreas Thiem 

3. Herr Peter Varga 

4. Frau Vogenauer 

5. Michael Hempel (stellv. GEV-Vorsitzender) 

6. Frau Daniela Keber 

7. Frau Mikhail 

8. Frau Anja Gensel 

9. Katrin Titze 

10. Michelle Titze 

11. Marc Rose (erscheint 18:08 Uhr) 

 

Beginn der Sitzung:     18 Uhr 

 

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. 9 wahlfähige Teilnehmer sind anwesend 
(außer Frau Mikhail). 

 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

 

Abstimmungsergebnisse: 
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ja.: 10 nein:  0 Enthaltungen:  0 

 

Die Tagesordnung in Sonstiges/Aktuelles wird ergänzt um den Martinsumzug und ein 
Drohnenbild. 

 

Die Tagesordnung wird angenommen. 

 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 2.5.22 

 

Abstimmungsergebnisse:  

Ja.: 10  nein:  0 Enthaltungen:  0 

 

TOP 4: Einschulungsveranstaltung am Sonnabend den 27.8.22 

 

Abläufe hat Frau Keber:  

 

Schüler sammeln sich, Veranstaltung in der Turnhalle mit Programm, Förderverein macht 
den Stand auf dem Schulhof – links vom Eingang, 4 Durchgänge, Marlies Schneider 
übernimmt die Ansprache 

 

Herr Hempel, Herr Böhme, Frau Titze, Frau und Herr Schneider, Frau Schubert und Herr 
Varga haben ihre Hilfe zugesagt. Die Kinder verlassen den Raum und dann gibt es noch 
eine Ansprache des Fördervereines. Der Hausmeister hilft. 

 

TOP 5: aktueller Stand der Finanzen 

 

In 2022, Einnahmen 2.060 €, Ausgaben: 2.500 €, Rücklagen: ca. 7.000 € (4.200 € 
Rücklage für die Küche) = ca. 2.800 €. 

 

Schreiben des Finanzamtes: Gemeinnützigkeit wurde anerkannt. 

 

TOP 6: Schulgartenprojekt 

 

Frau Kosel möchte einmal in der Woche eine Garten-AG anbieten. Frau Kosel muss dazu 
einen konkreten Antrag stellen. Frau Kosel soll durch Frau Mikhail dazu nochmals 
angesprochen werden. 

 

TOP 7: Sonstiges/Aktuelles 

 

Abschlussbild aller Schüler via Drohne: 

 

• Frau Titze bietet bzgl. ihrer Selbständigkeit im Bereich Fotografie ein Drohnenbild 
aller Kinder der 6. Klassen an. Format 20 x 30 cm. Das Angebot die Hortleitung 
Frau Schubert und soll an den Förderverein gesendet werden. Es soll sich im 
Selbstkostenbereich bewegen. 

 

Martinsumzug: 

 

Frau Vogenauer fragt zum Fanfarenzug an (ca. Mittwoch der 9. oder 16.11.22). Das Projekt 
Martinsumzug soll wieder aufgenommen werden. Marlies Schneider nimmt zum 
Fanfarenzug wieder Kontakt auf. 
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Antrag Verlängerung Tu-Was-Kiste: 

 

Dafür existiert ein Dauerbeschluss. 

 

Dauerbeschluss Klassenzimmerrenovierung: 

 

Frau Schneider fragt wegen der Erweiterung des Dauerbeschlusses um die einmalige 
Erweiterung für die Renovierung 1 Klassenraumes an. 

 

Abstimmungsergebnisse:  

Ja.: 10  nein:  0 Enthaltungen:  0 

 

Nächste Mitgliederversammlung: 

 

➔ Vorschlag: Online-Sitzung, 18.10.22, 18 Uhr 

 

Ende der Sitzung: 18:51 Uhr 


